



Portada / Forbes Política /

Yared De La Rosa
octubre 25, 2023 @ 2:04 pm

INE y TEPJF acuden con diputados por presupuesto: 'pedimos lo que necesitamos'

Representantes del INE y TEPJF se reunieron con la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados para abogar por recursos para 2024.



Rumbo a la discusión y votación del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, diputados recibieron este miércoles a integrantes del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), quienes expusieron que los recursos que solicitan son para atender las elecciones del próximo año, en las cuales se elegirán más de 20,000 cargos.

Durante su participación en la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, explicó que la solicitud de incremento de recursos de 11.02% con respecto al otorgado en 2018, cuando también hubo elecciones federales, se debe a que la lista nominal de electores creció y a las nuevas atribuciones legales del organismo.